

Jefes de bloque del Congreso reciben información sobre solicitud de ampliación

La Ministra de Finanzas Públicas, María Castro, acompañada por el Viceministro de Administración Financiera, Edwin Martínez, y el Superintendente de Administración Tributaria, Carlos Muñoz, acudieron al Congreso para justificar la solicitud de ampliación presupuestaria para este año.



Fotos: Mario Snajizo

► Los jefes de Bloque de las bancadas del Congreso de la República recibieron este día información sobre la distribución de la ampliación presupuestaria por Q1,500 millones, que el Organismo Ejecutivo solicita para cubrir los pactos colectivos de trabajo de dos ministerios.

La Ministra de Finanzas Públicas, María Castro, y el Superintendente de Administración Tributaria (SAT), Carlos Muñoz, explicaron, en una reunión de dos horas, a los diputados de las diferentes bancadas los alcances de la propuesta de incremento al techo del gasto, cuyo financiamiento será cubierto en su totalidad por ingresos tributarios.



La Ministra Castro, destacó la importancia de ampliar el techo del gasto para cumplir compromisos de gobierno.

Según Castro, si el Legislativo autoriza la ampliación al presupuesto, el mismo se distribuirá de la siguiente forma: Q1 mil millones para cubrir un aumento salarial base para maestros presupuestados en el Ministerio de Educación, y Q500 millones para absorber a nuevos trabajadores en el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social y el pago de otros beneficios económicos para los trabajadores de esa cartera.

“Esta ampliación del presupuesto bajo ningún motivo aumentará el déficit fiscal, proyectado en 2.5%

este año, dado que estos recursos se cubrirán con ingresos corrientes o tributarios”, apuntó la Ministra Castro.

Por su parte, Muñoz, indicó que junto a su equipo está comprometido a elevar el nivel de recaudación tributaria, para cubrir esa ampliación solicitada por el Ejecutivo.

“Estamos comprometidos con el país y con la población para que este año el nivel de recaudación crezca”, señaló el funcionario.

Los diputados de las diversas bancadas manifestaron sus dudas e inquietudes respecto de la solicitud y algunos entregaron a la Ministra propuestas para el financiamiento de esos compromisos laborales.

Al final, el presidente del Congreso, Arístides Crespo, agradeció a la Ministra Castro y al Superintendente Muñoz la anuencia de asistir al Organismo Legislativo para explicar el proyecto de ley, que podría ser conocido en las próximas sesiones, al conseguirse los acuerdos necesarios. ◀



Los jefes de Bloques Legislativos recibieron información sobre la solicitud del Ejecutivo, sin embargo, algunos manifestaron dudas sobre la petición, principalmente referente al financiamiento de ese gasto.